

Carta de expectativas

En la carta que elaboré al principio del semestre puse que esperaba aprender sobre cómo ven el mundo los niños ya que pienso que parte de su desarrollo tenía que ver con lo que pasa en su entorno, ahora a final del semestre me doy cuenta que todo influye en el niño desde el vientre, influye mucho el cómo se vive el embarazo para que el niño pueda nacer en óptimas condiciones.

El ambiente en el que vive y crece es lo primordial ya que afecta de manera directa en cómo se relaciona el niño con las demás personas y fuera del hogar.

Mis expectativas sobre la maestra fueron que esperaba que me transmitiera todos sus conocimientos y fue algo que se logró ya que la maestra en todo momento se preocupó por impartirnos los conocimientos suficientes para comprender a los niños.

De mi grupo esperaba que se desarrollara una sana convivencia y poder apoyarnos unas a otras para alcanzar el éxito y no se logró en su totalidad, pero se desarrolló una relación amena.

En cuanto a mis compromisos con la materia también los cumplí ya que me comprometí a poner todo de mi parte para adquirir los conocimientos que se me fueron otorgados y también entregué todos mis trabajos en tiempo y forma y puse atención a todas las indicaciones que me dio la docente.

Fue un semestre que disfrute mucho y en el cual aprendí mucho sobre los niños y su desarrollo.